



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

politique à l'égard des retraités

Question écrite n° 63389

Texte de la question

Mme Catherine Génisson attire l'attention de Mme la ministre de l'économie, de l'industrie et de l'emploi sur la représentation des retraités au sein du Conseil économique, social et environnemental (CESE). Alors que le CESE s'engage dans une démarche pour que l'institution soit plus en phase avec les réalités sociologiques du pays comme avec les débats qui le traversent, il semble particulièrement surprenant que le projet de loi organique de modernisation et de valorisation du CESE ne prévoit aucune attribution de sièges aux retraités. Les jeunes, en ce qui les concerne, seront représentés. C'est non seulement légitime mais rigoureusement indispensable. L'absence des seniors au sein du CESE n'en est que plus incompréhensible : alors que l'espérance de vie s'allonge, les plus de 60 ans prennent année après année une part grandissante dans notre société et ce, à tous les niveaux. Considérant que le CESE ne peut prétendre à la représentativité sans prendre en compte nos 14 millions de concitoyens retraités, elle lui demande de bien vouloir lui préciser les intentions du Gouvernement à ce sujet.

Données clés

Auteur : [Mme Catherine Génisson](#)

Circonscription : Pas-de-Calais (2^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 63389

Rubrique : Retraites : généralités

Ministère interrogé : Économie, industrie et emploi

Ministère attributaire : Premier ministre

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 10 novembre 2009, page 10543

Question retirée le : 4 octobre 2011 (Fin de mandat)